

Aux élèves des classes 5,6 et 7  
ainsi qu'à leurs parents

N/Réf. :CM/jl

## JOURNÉE OSER TOUS LES MÉTIERS – le jeudi 10.11.2022

**Objectif : découvrir un univers professionnel d'un autre « genre »**

*Cette journée vise à lutter contre les stéréotypes de genre dans le choix d'orientation professionnelle.*

Madame, Monsieur  
Chers parents, chers élèves,

La *Journée Oser tous les métiers* a lieu chaque année le deuxième jeudi du mois de novembre. Les parents (proches, connaissances, amis, ...) montrent à leur enfant comment se déroule une journée habituelle, l'incluent dans leurs activités, lui présentent les professions de leurs collègues, en un mot lui offrent un premier aperçu du monde du travail.

Durant cette journée, les élèves accompagnent une personne de sexe opposé à son travail, c'est le principe croisé de la JOM. Cette journée est aussi l'occasion pour vous, parents, d'initier le dialogue avec votre fille / fils autour de questions sensibles telles que ses perspectives d'avenir, l'enjeu du choix professionnel, les places respectives du travail et de la famille dans la vie.

L'École Nouvelle de la Suisse Romande se réjouit, comme les années précédentes, de donner à ses élèves l'opportunité de découvrir le monde professionnel en laissant la possibilité aux enfants d'accompagner un adulte dans sa journée de travail.

Les élèves et parents intéressés par la Journée Oser tous les métiers sont priés de s'inscrire via le lien : <https://forms.gle/55n5sEQrKkgJdpGB7> pour la journée du jeudi 10 novembre 2022, signalant l'absence de leur enfant et déchargeant ainsi l'ENSR de sa responsabilité concernant l'élève ce jour-là. Le délai d'inscription est fixé au jeudi 3 novembre 2022.

NB : Les élèves ne participant pas à cette journée suivront les cours à l'École Nouvelle selon l'horaire habituel.



Nicolas Catsicas  
Administrateur délégué  
Directeur général



Claude Magnin  
Doyen du Collège



To middle school students, grades 5,6 and 7  
and their parents

N/Réf. :CM/jl

## DARE ANY KIND OF JOB DAY – Thursday 10.11.2022

**Objective: discover a professional world of another “gender”**

*This day aims to fight against gender stereotypes in the choice of professional orientation.*

The JOM - Dare any kind of Job Day takes place every year on the second Thursday of November. Parents (relatives, friends, ...) show their child what a normal day is like, include them in their activities, introduce them to the professions of their colleagues, in a word, give them a first glimpse of the working world.

During this day, the students accompany a person of the opposite sex to work, this is the cross-gender principle of the JOM. This day is also an opportunity for you, the parents, to initiate a dialogue with your daughter/son about sensitive issues such as their future prospects, the stakes involved in choosing a career, and the respective place of work and family in life.

The École Nouvelle de la Suisse Romande is pleased, as in previous years, to give its students the opportunity to discover the professional world by allowing children to accompany an adult in his or her working day.

Students and parents interested in the JOM - Dare any kind of Job Day are asked to register via the link: <https://forms.gle/55n5sEQrKKgJdpGB7> for Thursday, November 10th, 2022, indicating the absence of their child and thus releasing ENSR from its responsibility concerning the pupil on that day. The deadline for registration is Thursday, November 3<sup>rd</sup>, 2022.

NB: Students who do not participate in this day will attend classes at the Ecole Nouvelle according to the usual schedule.

Nicolas Catsicas  
Managing Director  
General Director

Claude Magnin  
Dean of Middle School